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Asta Sitzung vom 24.03.2021 
 

Ort:  Wir bleiben zuhause  Raum:  Online (Cisco Webex) 

Sitzungsleiter: Max Böhm  Be-
ginn:  

15:09Uhr 

Protokollführerin: Malte Oberstrass  Ende:  17:17 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
Fehlend: 

Bastian Uedelhoven 
Dominik Grill 
Malte Oberstraß 
Max Böhm 
Gina Keischgens  
 

Stefan Reiff 
David Rech 
Franziska Mühler 
 

Gäste:  
 

 

 

 

 

  

Begrüßung ............................................................................................................................................... 2 

Beschlussfähigkeit ................................................................................................................................... 2 

TOP 1: Datenschutz AG Meeting ............................................................................................................. 2 

TOP 2: VPN Server…………………………….…………………………………………….………………………………………………….2 

Top 3: Berichte.…………………………………………..………………………….………………………………………………………….2 

Top 4: Students For Future Kooperation…………………………………………………………………………………………….3 

Top 5: Homepage Helfendenliste……………………………………………………………………………………………………….3 

 

 

 

 

 



Protokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses 2020 
 

AStA der Deutschen Sporthochschule Köln 
Am Sportpark Müngersdorf 6 
Institutsgebäude III 
50933 Köln 

   

2 

Begrüßung 

Max begrüßt alle Referent*innen zur  AStA-Sitzung. 

 

Beschlussfähigkeit 

Es sind 7 Referent*innen anwesend. Der AStA ist beschlussfähig. 

 

 

TOP 1:  Datenschutz in AG Meeting 

Steve stellt im Hinblick auf die Rassismusvorwürfe in der SprachAG in Frage, ob das Medium gewech-

selt werden kann/muss um ein „crashen“ solcher Sitzungen zu verhindern. Das aktive Einladen und 

zulassen von Teilnehmenden soll in Zukunft, solche Situationen unterbinden. Als Alternativen werden 

Zoom, Webex und Big Blue Button genannt. An den Google Diensten für Videokonferenzen werden 

Sorgen um den Datenschutz der Teilnehmenden geäußert, da das Unternehmen in den USA ansässig 

ist und somit nicht der europäischen Datenschutzverordnung untersteht. Vollversionen von Webex 

können über die Spoho Website erfragt werden. 

 

 

TOP 2: VPN Server  

Max bittet darum die Probleme, die es mit dem AstaVPN gibt zusammenzutragen und ihm zuzuschi-

cken, damit er diese „geschlossen“ an Ingo weitergeben kann. Dies sollte möglichst zeitnah gesche-

hen. 

 

 

TOP 3: Berichte 

Basti berichtet, dass die Übungsleiterpauschale wurde auf 3000 Euro hochgesetzt und sollte sich für 

jemanden im Hinblick auf die Übungsleiterpauschale etwas geändert haben, dies bitte unbedingt Rui 

mitteilen. 

Gina berichtet, dass an mehreren Workshops über “Awareness im digitaen” Raum teilgenommen zu 

haben und würde ihr wissen gerne in die  kommenden Veranstaltungsreihe einfließen lassen.  

David berichtet, dass die Schwimmvorbereitung für den Eignungstest gut vorgeplant ist. Die anderen 

Sportarten jedoch noch ausstehen. 



Protokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses 2020 
 

AStA der Deutschen Sporthochschule Köln 
Am Sportpark Müngersdorf 6 
Institutsgebäude III 
50933 Köln 

   

3 

Fixi berichtet dass die Plagiatskontrolle überarbeitet warden, das Orientierungstutorium stattfindet, 

es soll für das studentische Arbeiten neue Gebäude gebaut warden, die Studiengengangsbefra-

gungen für die Lehre wurden von 16% der Lehramtsstudis beantwortet und von 43% der Masterstu-

dis, eine Präsentation der Ergebnisse wird folgen. Außerdem wird aktuell nach Modellen für Online-

klausuren gescucht, wobei diese nur für Klausuren im kleinen Rahmen vorgesehen sind wie z.B. für 

die Masterstudiengänge. Es wird über eine App um die Coronanachverfolgung zu ermöglichen 

diskutiert und ein Schnelltestsystem ist in Arbeit. Abschließend wurde berichtet, dass sich die 

Klausuren im Fach “BAS3” um einen ganzen Notenpunkt verbssert haben, Grund dafür wird die Op-

tion zu Klausureinsicht gesehen. 

Max berichtet aufgrund von hoher Arbeitszeit in den letzten Wochen und Hausarbeitsbelastung die 

nächsten Wochen seine Arbeitszeit etwas zurückzufahren und bittet dies zu respektieren. 

Steve fragt wie die Arbeits und Urlaubsregel gerade aussieht. Als Faustregel wird gennant, dass pro 

gearbeiteten Monat man 0,6 Urlaubstage erhält und die bis zum Vertragsende am 15.6.2021 (Stu-

pawahlen) nehmen kann.  

Domi berichtet, dass die Einführungswoche am 6-11.4.2021 stattfindet und bittet darum, dass sich 

Astamitglieder als helfend melden. 

Auf eine Latanfrage wurde gefragt, wie viel Fläche der Asta zur Verfügung hat und ob es dafür eine 

Formel und/oder rechtliche Grundlage gibt. Den Teilnehmenden Astamitgliedern ist nichts dieser Art 

bekannt. 

TOP 4: Students for Future Kooperation  

Malte stellt eine Kooperationsanfrage der Students for Future Gruppe Köln und dem Asta vor. Es 

geht um eine Geldbeantragung beim Bund für einen Workshop für Studierende Kölns, zum Thema 

Klimaschutz. Grundsätzlich wird dieser Vorschlag positiv aufgefasst und die Entscheidung soll nach 

dem Bedenken gegenüber rechtlichen Machbarkeit geäußtert wurden, über Slack fallen.  

 

TOP 5: Homepage Helfendenliste 

Es wurde über die Funktion der Helfendenliste diskutiert. Die Helfendliste der Astahomepage, soll 

nicht für die Besetzung von Gremien verwendet werden und zur Findung von Helfenden für 

“Astaangelgenheiten” verwendet werden. Ziel ist es unter anderem die Tutis zu entlasten, jedoch 

sind weitere Ziele noch zur Disskusion offen. 

 

 

 

Die Sitzungen Erfolgen nun im 2 Wochen Takt, somit ist die nächste Sitzung am 06.04.2021  


